

PRESION de TURQUIA SOBRE EL IRAK

Se asegura que va a negociar con Inglaterra

Angora, 8. -- Según se dice en los círculos políticos de esta capital, el Irak va a entablar inmediatas negociaciones con la Gran Bretaña, sin necesidad de que ésta tenga que retirar sus tropas del territorio que ocupa. Según los mismos círculos afirman, el cambio de actitud del Irak se debe a la gran presión que Turquía ha ejercido sobre las autoridades iraquesas. -- EFE

EL FARO

DIARIO DE LA MANANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Número 2.037

Ceuta, Viernes 9 de Mayo de 1941

Año VIII

Información de España

LA REPOBLACION FORESTAL EN LA PROVINCIA DE SANTANDER

Santander, 8. -- Cuarenta millones de árboles serán plantados en la región de la Montaña. Estos días pasados comenzaron a efectuarse las operaciones de limpieza del terreno, hoyos, etc., empezando estas plantaciones en Castro Urdiales.

Ha llegado ya a Santander, con este motivo, el ingeniero Forestal que viene a esta para conferenciar con el gobernador civil acerca de este plan de repoblación, que es consecuencia de las gestiones hechas por dicha autoridad en Madrid, cerca del Patronato Forestal de España. Esta obra, que será llevada a efecto mediante un consorcio del Ayuntamiento con el Estado, dará lugar a invertir setenta y cinco mil jornales.

EL VIAJE DEL PROFESOR LLOVING

Barcelona, 8. -- Se espera en esta capital, procedente de Roma, al profesor Lloving, miembro de la Assuranza de Italia, el cual dará aquí varias conferencias, invitado para ello por la delegación del Instituto Nacional de Previsión. Después seguirá su viaje a Madrid.

CURSOS DE VERANO

Zaragoza, 98. -- Se va a proceder a reanudar este año la Enseñanza en la Universidad de verano de Jaca. El proyecto ha sido favorablemente acogido por el ministro de Educación Nacional, el que ha dado ya las órdenes oportunas para que se celebren los cursos en la citada Universidad de verano. Para la dirección de estos cursos ha sido ya nombrado el profesor.

ESTACIONES PREVENTORIAS

Sevilla, 8. -- Tres campamentos y dos estaciones preventoriales serán establecidas por la delegación del Fren

LOS BUQUES DE GUERRA NORTEAMERICANOS

decididos a proteger los CONVOYES

Washington, 8. -- El Secretario del Departamento de Marina, Knox ha declarado que la Marina de guerra de los Estados Unidos se encuentra decidida a garantizar el transporte del material de guerra a la Gran Bretaña, si ésta considera necesario proteger los convoyes con barcos de guerra, americanos. -- EFE.

LAS COMUNICACIONES ENTRE LAS ZONAS DE FRANCIA

LA POLITICA DE DARLAN
París, 8. -- El acuerdo llevado a feliz término entre el Almirante Darlan y las autoridades alemanas, respecto a la regularización de las comunicaciones entre las zonas ocupada y no ocupada, es comentado elogiosamente por la Prensa de esta capital. Los medios políticos franceses se sienten satisfechos de la política que Dar

te de Juventudes de F. E. T. y de las JONS: dos en el Puerto de Santa María y uno en Alcalá de Guadaíra. Las estaciones preventoriales se instalarán en Jabugo, en plena sierra de Aracena.

EL FERROCARRIL CUENCA - UTIEL

Cuenca, 8. -- Han comenzado las obras del último trozo del ferrocarril Cuenca a Utiel, como consecuencia del acuerdo tomado en Consejo de Ministros del mes de marzo último. Dicho trayecto mide, en su conjunto, ciento trece kilómetros y costará setenta y tres millones de pesetas. Además han sido necesarias tres obras complementarias de gran envergadura, representadas por tres grandes viaductos, verdadero alarde de Ingeniería, para salvar precipicios importantes.

Una vez concluidas las obras de este ferrocarril, en el que van ya invertidos sesenta millones de pesetas, será un hecho el directo Madrid-Valencia, con cuatrocientos kilómetros de recorrido y un ahorro de cien kilómetros sobre la línea que pasa por Albacete y la Encina. Además será posible aumentar la velocidad de los convoyes, con lo que el viaje de Madrid a Valencia se podrá realizar en seis horas. Las obras totales estarán terminadas dentro de dos años.

BENDICION DE UN PANTEON

Valencia, 8. -- La ceremonia de la bendición del panteón militar para clases y soldados, se celebrará mañana en el cementerio de esta capital.

MAQUETAS PARA UNA EXPOSICION

Las Palmas, 8. -- Con destino a la exposición de Canarias, se han confeccionado varias maquetas, entre ellas una que representa a Colón orando a su regreso de América.

LLEGADA DE NIÑOS REPATRIADOS

Bilbao, 8. -- Han llegado, procedentes de Francia, doce niños repatriados. Dos quedaron aquí y los diez restantes continuaron viaje para Santander y Asturias.

MUSICA ESPAÑOLA A PORTUGAL

Bilbao, 8. -- La Banda Municipal de esta capital ha sido contratada para dar varios conciertos en Lisboa.

EN LA ESCUELA DE MANDOS SEVILLANA

Sevilla, 8. -- El general Moscardó ha visitado la Escuela Nacional de Mandos de F. E. T. y de las J. O. N. S. Los muchachos de la decimosexta promoción, realizaron ante el general Moscardó diversos ejercicios de educación física que sorprendieron gratamente al general, el que pronunció, al terminar los mismos, unas palabras en las que dijo que la educación física es la base para la formación de los niños fuertes y sanos que necesita España.

EL VIAJE DE LAS JUVENTUDES HITLERIANAS

Barcelona, 8. -- Las comisionadas de las Juventudes Hitlerianas marcharon hoy en autocars a visitar Sabadell, donde fueron recibidas, a su llegada, por las autoridades. Después de visitar las dependencias de la Jefatura del Movimiento recorrieron la ciudad, animando con su presencia las calles.

Por la tarde visitaron varias fábricas, regresando a Barcelona a primera hora de la noche.

REGRESO DEL ORFEON DONOSTIARRA

San Sebastián, 8. -- En el rápido

de Madrid llegó el Orfeón Donostiarra que regresa a esta capital, después de su excursión por Sevilla y Madrid, que ha durado doce días. El público acudió a la estación, tributándole un entusiasta recibimiento. También durante el trayecto por los pueblos de la provincia fueron los componentes del Orfeón objeto de demostraciones de admiración, especialmente en Zumárraga.

Al entrar el tren en la estación, la banda de música interpretó la marcha de San Sebastián. Después marcharon al palacio de la Plaza de Guipúzcoa, donde se celebró una recepción. Hicieron uso de la palabra el presidente de la Diputación y el maestro director del Orfeón. Este último se mostró muy satisfecho por las constantes atenciones de que había sido objeto la masa coral.

MURIO POR TRAGARSE UNA CUCHILLA DE AFEITAR

Algeciras, 8. -- A consecuencia de haberse tragado una cuchilla de afeitar ha fallecido Carlos García, de quien hace días apareció en la Prensa una información en la que se daba cuenta de que se había tragado un vaso de cristal hecho pedazos, un disco de gramófono, tres cajas de cerillas y una lámpara eléctrica sin que le hubiese ocurrido nada. Ahora, al repetir sus experimentos, esta vez con una cuchilla de afeitar, un corte que la misma le produjo en su interior, le ocasionó agudísimos dolores. Fue llevado rápidamente al Hospital de Algeciras, donde falleció.

LA POSICION DE Turquía

Estambul, 8. -- El diario "Ulus" declara en una información que publica hoy, que la política turca se funda actualmente en el principio de la independencia y la defensa nacional, y que esta política no cambiará jamás.

Durante los últimos veinte meses de guerra, Turquía ha actuado conforme a este principio, y su actitud ha sido clara en todo momento.

Está firmemente decidida a seguir observando la misma conducta.

Todas las negociaciones políticas realizadas se encaminan a la paz y a la defensa de la nación.

El mismo periódico se ocupa del discurso recientemente pronunciado por Adolfo Hitler, que se ha seguido en toda Turquía con el mayor interés.

Las declaraciones consignadas en el referido discurso y que a este país conciernen han producido la sensación más favorable. -- EFE.

Ultima noticia

Washington, 8. -- Los agentes secretos han recibido una carta de un obrero en la que denuncia que unos desconocidos le llevaron a la Casa de Campo en que debía de pasar unos días reponiéndose el presidente Roosevelt, obligándole a colocar unos explosivos.

La noticia no ha sido confirmada; pero, se sabe que dichos agentes realizan trabajos para ver si se pueden localizar los supuestos explosivos, que estaban destinados, según se dice, a surtir efecto en el momento en que el presidente se decidiera a tomar parte en la guerra. -- EFE.

Información del Extranjero

LA FINALIDAD DE UN DISCURSO

Berlín, 8. -- El último discurso pronunciado por el ex-candidato a la presidencia de los Estados Unidos, Wender Wilkie, ha sido mal recibido en la Wilhemstrasse donde se dice que las manifestaciones que públicamente se vienen reiterando por los norteamericanos, se apartan de la realidad con que deben tratarse las cuestiones internacionales.

Se añade que las palabras de Wilkie no pueden intimidar a Alemania. Esta clase de discursos solo persiguen una finalidad: la de ir contra el Reich. -- EFE.

CAÑONEO SOBRE DOVER

Berlín, 8. -- La artillería alemana

de largo alcance ha bombardeado el puerto de Dover. La artillería inglesa de costa respondió, lanzando proyectiles; pero, según se informa oficialmente, estos cayeron en pleno campo. --EFE.

RESUMEN DE LA JORNADA

Berlín, 8. -- El número de aviones británicos destruidos en la jornada última, se ha elevado a quince. Además en ataque aéreo contra Manchester se causaron daños en la fábrica de armamentos en la que se produjeron incendios. Las escuadrillas alemanas bombardearon también, eficazmente, la artillería situada en la costa Occidental de Inglaterra. --EFE.

OTROS ATAQUES DE LA AVIACION INGLESA

Londres, Brest y otras localidades de la Francia ocupada han sido los objetivos de los ataques durante la pasada noche de la Aviación británica, según se informa oficialmente. -- EFE.

CONCENTRACIONES DISPERSADAS

Berlín, 8. -- La Artillería alemana ha dispersado importantes concentraciones británicas en Tobruk. Según comunica la D. N. B. los ingleses fueron rechazados al Sur de Sollum por la artillería alemana. -- EFE.

Lea Vd. EL FARO

APOLO

Estreno. H. I. A. F. presenta la interesante película titulada

Coche-Salón

con Kathe von Nagy, Paul Horbiger y Maria Nirklish. Una comedia dramática de gran originalidad y emoción.

Único día de proyección por tener que estrenar mañana sábado la gran superproducción de COLUMBIA FILMS hablada en español

La Pícaro Puritana

con Irene Dunne, Cary Grant y Ralph Bellamy.

El Domingo gran función infantil. A las 11 de la mañana.

- Noticias varias -

Marcharon ayer a la Península, don Manuel Frujillo González, don José Montero Sánchez y don José León de Carranza.

—Regresó de la Península don Vicente Cosío García.

—Falleció ayer doña María del Rosario Bautista Carrasco. A sus familiares enviamos nuestro pésame.

—En la Clínica de Urgencia fueron asistidos ayer María Ruiz Torres, de herida contusa en el caballete de la nariz, leve; Florentín Sargue, de probable fractura de la tibia izquierda, reservado; Leonor Nadales, de cuerpo extraño en la laringe, leve; Angel Santa María Alcano, de extracción de un cuerpo extraño en el dedo índice de la mano izquierda, leve; José Segura Horiana, de distensión ligamentosa del carpo de la mano derecha, leve; Francisco Medina Guerra, de contusión en la región frontal del lado derecho, leve, salvo complicaciones, y Manuel Borrego Rodríguez, de herida contusa en la región ungueal del dedo medio derecho, leve.

—Regresó ayer a Ceuta doña María Belén del Castillo Potous, a la que damos la bienvenida.

—Celebraron su primera Comunión las alumnas del colegio de Nuestra Señora de las Mercedes, Begoña de la Torre, Elvirita Escartí, Joaquina del Castillo, Carmencita Díaz, M.^a Luisa Sánchez, Carmira Padilla, Merceditas Torres, M.^a Luisa Pérez, Antoñita Lladó, Conchita Cernuda, Luisa García, Pepita Serrano, Teresa González, Rosita Cañestro, Encarna Muñoz, Antoñita Burgos, Carmencita Repiso, Leonor Cuella, Julita Sáez, Lolita Santos, Amparo Reina, Angelita Pérez, Africa Moreno, Pepita Ramirez y Manuel Pérez.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 6.

ACTUALIDAD DEPORTIVA

El C. D. Malacitano y sus figuras más sobresalientes

Fué en los últimos días del año 1939 cuando el "C. D. Malacitano" vino a nuestra ciudad y se enfrentó a los "ceutistas" en partido correspondiente a la Segunda División de Liga. Perdió entonces por 2 tantos a 1, pero, pese a ese resultado desfavorable —obtenido en los últimos minutos de lucha y en virtud de una vigorosa reacción local—, su actuación fué magnífica, mereciendo el elogio unánime de los aficionados locales, que vieron en el cuadro malagueño a uno de los mejores de Andalucía. Desde entonces, el once "malacitano" ha progresado notablemente. En cuanto a juego y también en cuanto a la valía de sus componentes. Y tras los partidos de la Segunda División y Copa del Generalísimo, se ha consiguientemente en un notabilísimo conjunto, en el que la rapidez va íntimamente ligada a la perfección de su juego.

Todo ello le ha proporcionado continuados triunfos y un encendido elogio de público y crítica allí donde actuó, cuyo colofón fué el verde césped de Chamartín donde de forma brillante batió a la "Ferroviaria".

Recordamos que en su última actuación ante nosotros, el once del Malacitano fué este: Pedrín; Chales, Juanel; Mitger, Salazar, Pepito; Meri, Tomás, Calderón, Zárraga y Chacho. De estos jugadores quedan aún algunos como Chales, Salazar, Meri, Tomás y Chacho. El once ha sido completado con elementos jóvenes, de cualidades insospechadas, que aspiran a escalar las más altas cimas del balompié nacional. Y de la unión de aquellos y estos ha surgido el conjunto homogéneo y perfecto que en la actualidad representa al fútbol malagueño en las competiciones nacionales y que el próximo domingo vamos a tener ocasión de admirar en el Estadio Municipal.

Su trió defensivo, por ejemplo, es de verdadera categoría y puede decirse que a su seguridad y aciertos

debe el once sus mayores triunfos. Está integrado por el veterano Chales, capitán del equipo, de intervenciones recias y contundentes y al que la experiencia le permite un marcado practicismo sobre el terreno de juego; por el joven Montoro, defensa izquierdo, de fino estilo, vistoso despeje y clara visión de la jugada; y por el joven meta Mendaro ("Chico") muy conocido y admirado por nuestro público por haber defendido la portería local durante varias temporadas, a quien se le augura un gran porvenir en tan difícil puesto; se ha revelado como uno de los mejores guardametas andaluces y todas sus actuaciones pueden contarse por éxitos, descolando la tenida en Heliópolis frente al "Betis", en la que, según opinión de la crítica sevillana, evidenció madera de "internacional".

En la media destacan su centro Salazar (que por cierto no gustó en Ceuta cuando fué probado) y Mesita, de perfecta colocación y acertada entrega al compañero. Y en la delantera cuenta el cuadro malagueño con un Meri, cuyo mejor elogio está hecho con decir que se le reconoce talla internacional y que ocupó el puesto de extremo derecha de la Selección de Andalucía que contendió no hace mucho con la Levantina en Mestalla. Junto a él brilla la rapidez y profundidad del inquieto interior Tomás. En el eje del ataque figura Fuentes muy conocido también en Marruecos; jugador hábil en el regate perfecto en los pases a las alas y certero y contundente en el tiro a gol, que une a su depurada técnica una rapidez desconcertante.

Estos son en síntesis los valores del once que el próximo domingo va a tener como enemigo nuestro titular, y ante cuya visita es lógico y natural exista tan desmesurada expectación.

PEGUAR.

Teatro Cervantes

Compañía de Comedias

Bassó - Navarro

HOY a las 7 y a las 10. ESTRENO de la comedia de José Simón VALDIVIESO

LA Chinorri

Escrita expresamente para

María Bassó

Triunfo personal de esta actriz. Verdadera creación de la mejor actriz cómica.

No lo olviden: HOY en

CERVANTES

Mañana:

¡Yo quiero vivir aquí!

JEFATURA DE OBRAS PUBLICAS DE CEUTA

Aprobada la recepción definitiva de las Obras de "Reparación del Firme, ensanche de curvas y rectificación de rasantes de la Carretera de Puente del Cristo a Benzú, he acordado hacerlo público en el Boletín Oficial de la Provincia, y en el diario "El Faro", de Ceuta, a los efectos de la R. O. de 3 de agosto de 1910. —Asimismo autorizado por la Ley de 20 de mayo de 1932, se ordena al Ilmo. Sr. Alcalde de Ceuta, término Municipal en el que radican las obras, remita a la Jefatura de Obras Públicas, en un plazo de treinta días a contar del siguiente a la fecha del Boletín en que se inserta este anuncio, las reclamaciones presentadas ante dicha Alcaldía contra el contratista "Pavimentos Asfálticos S. A.", fijando el presente, por edictos en los sitios públicos de costumbre en la localidad para su mejor conocimiento.

Las reclamaciones ante la Alcaldía deberán entenderse, según lo dispuesto en la R. O. de 9 de mayo de 1909 y Decreto de 13 de mayo de 1938, referidas a las presentadas ante los Juzgados competentes, como son los de Primera Instancia y Municipal de la localidad, y ante la Magistratura del Trabajo, cuidando el Alcalde de remitirlas directamente al día siguiente de extinguido el plazo; o bien expedir la certificación negativa si no existiera reclamación.

Ceuta, 6 de mayo de 1941.

El Ingeniero-Jefe, Pedro Gaytán de Ayala.



LA SEÑORA

Doña María del Rosario Bautista Carrasco

Ha fallecido a los 96 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

D. E. P.

Su hija doña María; hijo político, don José Martín; nietos don Antonio Martín, y doña Maruja; primos, sobrinos y demás parientes.

RUEGAN a sus amistades una oración por el alma de la finada y asistan a la conducción de su cadáver, que se celebrará en el día de hoy a las 13'30 horas, desde la casa mortuoria, al sitio de costumbre.

Vivía: General Franco, 16.

(No se reparten esquelas).

Rogad a Dios en caridad por el alma de



Don David Rubio García

Que falleció el día 1 de Mayo de 1941, después de recibir los Auxilios Espirituales

R. I. P. A.

Su desconsolada esposa, hijos, hermanos, sobrinos y demás familia, suplican a sus amistades una oración por el alma del finado, y les ruega asistan al solemne funeral que en sufragio de su alma se celebrará el día 10 de Mayo en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa a las 8 de la mañana por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.



- ESTADIO MUNICIPAL -

Domingo 11 mayo **Dos grandiosos ENCUENTROS**

A las 3,30. - Eliminatoria Co-
pa marruecos, entre los equipos
VILLA-JOVITA
Y
AFRICA CLUB

A las 5 y quince **¡EL ENCUENTRO CUMBRE DEL AÑO!**

C. D. MALACITANO contra **S. D. CEUTA**
(Que alineará a su primer equipo) (Campeón de Marruecos)

JEFATURA PROVINCIAL DE SANIDAD

Por haber sufrido error en la redacción del párrafo último de la norma 6.^a sobre el tífus exantemático, dictada el 5 del actual y publicada el 8 del mismo en este diario, se rectifica el texto de dicho párrafo en la siguiente forma:

"Los paños que se utilicen se sumergirán durante una hora en agua hirviendo, a la que se añade, un 5 por 100 de carbonato sódico o potásico".

Ceuta 8 mayo 1941.
El Jefe Provincial de Sanidad, Dr. J. Bosque.

Voz de la Falange

JEFATURA DEL MOVIMIENTO ORDEN:

Todos los camaradas encuadrados en la 1.^a y 2.^a Centurias de Milicias de 1.^a Línea, deberán encontrarse el próximo domingo, día 11 del actual, a las 10.30 horas de la mañana, en el muelle Alfau, debidamente uniformados.

Caso de presentarse el tiempo lluvioso, dicha concentración, se verificará en el mismo día y hora en el HOGAR DE FALANGE, situado en la Plaza de los Reyes.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta 8 de Mayo de 1941.

El Jefe del Movimiento.

Comandancia Militar de Marina de Ceuta

Se cita para que comparezcan en esta Comandancia Militar de Marina para enterarles de asuntos que les interesan a los siguientes inscriptos:

Felipe Godoy Díaz, Manuel Solano Rodríguez, Francisco Palacios Gama-zo, Aurelio Ponca Galán, Alfonso Vallecillo Moreno, Daniel Casado Recio, Juan Clavijo Salas, Manuel F. Romero Calderón, Pedro Zumaquero López, Francisco Cárdenas Villalba, Sebastián Franco Rodríguez, Manuel Bautista Reyes, Antonio Vacietas Gordillo, Juan Vazenzuela Montiel, Emilio Benítez Gómez, Juan Jiménez Fernández, Manuel Muñoz López, Francisco Aguilar Morenta, José Muñoz Rico, José Rodríguez Gordillo, Antonio Roca Suarez, Manuel Cabo Cordón, Domingo Macías Vargas, Jerónimo López Fernández, José Sánchez Lara, Juan González Martínez, Francisco Cano Gurrea, Cristóbal Barreiro Muñoz, Tomás Rafael Sánchez, José M.^a Expósito Ruiz, Manuel Sánchez Lara y Juan Sánchez Lara.

El Comandante Militar de Marina.

PIEL, VENEREO Y SIFILIS Doctor JOSE VALCARCEL

ANTIGUO AYUDANTE DEL DOCTOR AZUA

Alumno interno por oposición del Hospital de S. Juan de Dios, de Madrid. — Ex-profesor auxiliar de dermatología de la Facultad de Medicina de Madrid.

Consulta calle del Generalísimo Franco número 5, 1.^o Teléfono 22. de 7 a 9.—TETUAN.

BALNEARIO DE LIERGANES (SANTANDER)

Especializado para curar las LARINGITIS, catarros de la NARIZ, BRONQUIOS y PULMONES. Sus aguas, las más acreditadas por sus éxitos en estas enfermedades y en la predisposición a contraerlas.

Depositaria Especial de Hacienda

ARBITRIO SUBSIDIO Y PLATO UNICO

El Boletín Oficial del Estado núm. 100 de fecha 10 de Abril ppdo. publica una orden del Ministerio de Hacienda la cual en su art.^o 5.^o dice lo siguiente:

Art.^o 5.^a — Tributarán el recargo del 30 por 100 de su precio de venta, los perfumes y productos de tocador, exceptuando los dentríficos que no sean de lujo. Los jabones que no sean de lujo quedan exceptuados del "Subsidio" viniendo gravados por lo dispuesto en la Orden de este Ministerio de 18 de Febrero ppdo.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

Ceuta 8 de Mayo de 1941. — El Depositario de Hacienda. — Firmado: Camilo Calatayud.

Doctor W. Santos

EX PROFESOR A. DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE SALAMANCA

Matriz y Partos

Consulta de 3 a 5
Gral. Queipo de Llano, núm. 2. 1.^o

ANUNCIOS BREVES

CCMPRO máquinas escribir. Sánchez. Falange, 23, teléfono 242.

COMPRO máquinas de escribir. Estanco frente Correos.

PASAPORTES, certificados Penales, instancias, gestión documentos. CHERINO. Coriat, 8. (Próximo H. Alhambra).

SE VENDE una radio seminueva 6 lámparas por 600 pesetas. Razón: Recinto Sur, 5, piso 2.^o

LOCAL amplio oficinas almacenes, deseo alquilar. Alfau, 10.

JEFATURA DE OBRAS PUBLICAS DE CEUTA

Aprobada la recepción definitiva de las Obras de "Reparación del Firme, ensanche de curvas y rectificación de rasantes" de la Carretera de San Amaro, he acordado, hacerlo público en el Boletín Oficial de la Provincia, y en el diario "El Faro" de Ceuta, a los efectos de la R. O. de 3 de agosto de 1910. — Asimismo, autorizado por la Ley de 20 de mayo de 1932, se ordena al Ilmo. Sr. Alcalde de Ceuta, término Municipal en el que radican las obras, remita a la Jefatura de Obras Públicas, en un plazo de treinta días a contar del siguiente a la fecha del Boletín en que se inserta este anuncio, las reclamaciones presentadas ante dicha Alcaldía contra el contratista "Pavimentos Asfálticos S. A.", fijando el presente por edictos en los sitios públicos de costumbre en la localidad para su mejor conocimiento.

Las reclamaciones, ante la Alcaldía, deberán entenderse, según lo dispuesto en la R. O. de 9 de mayo de 1909 y Decreto de 13 de mayo de 1938, referidas a las presentadas ante los Juzgados competentes, como son los de Primera Instancia y Municipal de la localidad, y ante la Magistratura del Trabajo, cuidando el Alcalde de remitirlas directamente al día siguiente de extinguido el plazo; o bien expedir la certificación negativa si no existiera reclamación.

Ceuta, 6 de mayo de 1941.

El Ingeniero-Jefe,
Pedro Gaytán de Ayala.

PIRE Y COMPAÑIA S. L.

MADERAS
SOLICITA REPRESENTANTE
Ovledo: Ramiro I, número 2

Mujer: En nuestro semanario "Medina", que se publica los jueves, encontrarás las razones históricas de nuestra existencia en la Falange. Tu obligación es propagarlo y difundirlo.

OPOSICIONES CONVOCADAS

rias. Intervención militar. Provisión de plazas para Radiotelegrafistas. Para programas, presentación documentos, contestaciones e informes y también gestiona toda clase de documentos, contestaciones e informes en la AGENCIA RAMOS, calle Falange Española, 8, piso primero, derecha, (edificio de la Pensión Alhambra), donde también gestiona toda clase de documentos, instancias, certificados y PASAPORTES.

JACINTO GABIZON MEDICO

ENFERMEDADES DE LA PIEL Y VENEREAS

CONSULTA DIARIA EN CEUTA: Jáudenes, 27, de 5 a 7. - Teléfono, 285

CONSULTA EN TETUAN: General Sanjurjo, 10, de 12 a 1,30. - Lunes, Miércoles y Viernes.

TETUAN

La exposición de flores

El próximo domingo se celebrará la inauguración de la exposición de flores. Las personas, tanto de Tetuán, como de cualquiera otra ciudad del Protectorado, que quieran presentar flores en esta exposición se deben dirigir al señor Interventor Local, haciendo indicación de la clase de flores que habrán de exponer, con el fin de reservarles sitio en las distintas instalaciones.

Por ser la primera exposición de esta clase que se celebra en Tetuán, y por el entusiasmo que entre los aficionados existe, puede asegurarse que ha de constituir un gran éxito, tanto mayor cuanto con más precisión los señores expositores expresen sus deseos para ser tenidos en cuenta.

El precio de este periódico en España y Marruecos Español, incluso Tánger, es de

0,15 ptas.



Una revelación española

Solicite una audición sin compromiso en

radioreceptores de armonía incomparable

Iberia RADIO

RADIOMOTOR S.L.
FALANGE ESPAÑOLA, 65
TEL. 298
CEUTA

Tiempo probable. — Ligeras precipitaciones. Lloviznas en la región de Levante y viento fuerte en Cantabria. Mejoría en la temperatura.

EL FARO

AÑO VIII.

Ceuta, Viernes 9 de Mayo de 1941

Núm. 2.037

Efemérides local. — 9 de mayo de 1918. — Llega a Ceuta el infante don Carlos de Borbón.

Sindicato Nacional de Industrias Químicas (Sección papel)

CUPOS DE FABRICACION Y DISTRIBUCION PARA EL MES DE MAYO

Se pone en conocimiento de los almacenistas clasificadores de desperdicios, fabricantes de papel y cartón, prensa, almacenistas, impresores y editores, que la previsión de los cupos de fabricación y distribución de las primeras materias y papel para el mes de Mayo es la siguiente:

Desperdicios nacionales. — Los jefes de sector distribuirán entre los fabricantes de su grupo 337,160 kgs. de recortes y 159.878 kgs. de otros desperdicios, más que en el pasado febrero.

La fabricación de papel que se prevé para el mes de Mayo es de 2288 tons. Distribución a Prensa (coeficiente 57,5 %) 965 tds., a edición (coeficiente 15 %) 256 tds., a impresores (coeficiente 27,5 %) 472 tds. De esta cantidad se reservan 72 toneladas a la Delegación Nacional de Sindicatos (C. R. A. S. S.) para atenciones oficiales urgentes, a manipuladores 100 toneladas para atenciones oficiales fijas (Subsidio al Combate, Cia. Arrendataria de Tabacos, Fábrica Nacional de Moneda y Timbre, Revistas etc.) 575 toneladas.

Debido a deficiencias de transportes, carbón y otras materias primas, en el presente mes de Mayo se producirán 222 toneladas menos que el pasado febrero. Corresponde a almacenistas de papel para su reparto a impresores, igual cantidad que las fijadas como cupo de febrero, con una disminución de un 17,48 %, tipógrafos idem con una disminución de un 17,48 %, editores corresponde a tenor del censo de coeficientes corregido en el presente mes, igual cantidad que la fijada como cupo de febrero, con una disminución de un 13,71 %. Manipuladores deberán dirigir sus peticiones debidamente justificadas a la Delegación Nacional de Sindicatos (C. R. A. S. S.) como en meses anteriores.

El censo de coeficientes se halla a disposición de los interesados en los almacenes de esta Sección de Papel del Sindicato Nacional de Industrias Químicas (Monte Esquinza número 4). Asimismo deberán dirigir cualquier reclamación a la Delegación Nacional de Sindicatos (C. R. A. S. S. Servicio Central del Papel). Para mayor rapidez en el sumistro de los citados cupos no se extenderán vales, bastando para recibir el papel de los almacenistas habituales el conocimiento de este anuncio.

Las delegaciones provinciales de la C. R. A. S. S. vigilarán el exacto cumplimiento de esta disposición.

COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

ALEMAN

Berlín, 8. — El alto mando de las fuerzas armadas alemanas comunica: "Nuestros submarinos han hundido en el Mar del Norte 29.950 toneladas de buques mercantes enemigos.

La Aviación continuó con eficacia los ataques a los puertos ingleses. En el curso de los ataques efectuados por numerosas formaciones de bombarderos contra Liverpool y Hull, han sido destruidas las instalaciones para la carga de barcos. Otros ataques de eficacia se dirigieron contra Hartecool y Fidsor. Aviones de bombardeo atacaron al Noroeste de Nesihay un convoy fuertemente protegido, hundiendo a un mercante de doce mil toneladas y averiando seriamente a otros dos navíos.

En el día de ayer los cazas alemanes derribaron siete aviones ingleses Spitfire, sin que tuviéramos bajas por nuestra parte.

Las baterías alemanas de largo alcance bombardearon con eficacia e intensidad los objetivos militares del puerto de Dover. En Africa del Norte la artillería alemana dispersó cerca de Tobruk fuertes concentraciones de tropas inglesas. En la región de Sollum las fuerzas de combate alemanas, han rechazado los intentos efectuados por las tropas de reconocimiento enemigas a las que obligaron a retirarse hacia el Sur y Este.

Nuestra Aviación ocasionó daños de importancia en los abastecimientos y averió seriamente a dos barcos de transporte en el puerto.

Además fué bombardeada y redu-

Manipuladores. — Los que no hayan remitido declaraciones juradas de consumo de papel en los años 1933-35 deberán hacerlo urgentemente, para ser incluidos en el censo próximo a cerrarse.

Goma arábiga. — Remitirán peticiones antes del día 15 a esta Sección.

Importantes. — No se han recibido en el mes de abril cantidades de pasta extranjera procedentes del extranjero. Están a punto de recibirse 60 toneladas de papel de Prensa. Se espera en este mes regularizar las importaciones mensuales de 600 toneladas.

El Ministerio de Industria y Comercio ha resuelto favorablemente el suministro de sosa a las fábricas de papeles corrientes y carbón a las fábricas de papel de Prensa. El pleno en la reunión del día 29 del pasado, ha informado favorablemente los proyectos de nuevas instalaciones de plantas nacionales, que supondrán un aumento de 4.000 toneladas anuales en la producción.

cida al silencio, una batería antiaérea británica. Durante la pasada noche fueron atacadas, una vez más, con éxito, las instalaciones en el puerto de La Valetta en la isla de Malta.

La Aviación enemiga arrojó bombas sobre el Noroeste de Alemania. En Bremen resultaron alcanzadas algunas casas y hay varias víctimas entre la población civil. La Deca alemana derribó a tres aparatos de bombardeo ingleses". — EFE.

ITALIANO

Roma, 8. — Comunicado número 337 de las fuerzas armadas italianas: "Las instalaciones militares de la isla de Malta han sufrido grandes desperfectos a consecuencia de los repetidos ataques de los aparatos alemanes.

En Africa del Norte, se han registrado duelos de Artillería en el sector de Amba Alagi, en Galla y Sidamo. Nuestras fuerzas ocasionaron grandes pérdidas al enemigo. Además ha sido ocupada por nuestras fuerzas una importante posición enemiga en el sector de Tobruk. Al Este de Sollum se desarrollan favorablemente para nuestras fuerzas las operaciones de reconocimiento. Grandes formaciones aéreas han bombardeado Derbau y las posiciones inglesas de los alrededores de Tobruk. Se han ocasionado grandes daños en las instalaciones militares de la plaza.

En la última incursión aérea del enemigo fué derribado un aparato inglés cuya tripulación fué apresada.

En Africa Oriental se han registrado duelos de artillería. En el sector de Amba Alagi, en Galla y Sidamo, nuestras fuerzas ocasionaron grandes pérdidas al enemigo". — EFE.

IRAQUES

Beyruth, 9. — Comunicado de las fuerzas armadas del Irak:

El enemigo ha efectuado un ataque, por sorpresa, contra las tropas iraquesas que se hallaban a lo largo

DISPOSICIONES OFICIALES

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

El "Boletín Oficial del Estado", publica entre otras, las siguientes disposiciones: Hacienda.—Decreto modificando las tarifas postales. El Decreto dice que la necesidad de poner en vigor el convenio postal firmado en el Congreso de la Unión Postal de Buenos Aires, de fecha veintitrés de mayo de 1939, al que está adherida nuestra nación y la obligación de satisfacer en oro los derechos de tránsito de la correspondencia destinada al extranjero, y de otra parte la actual cotización de nuestra moneda en relación con el franco oro, cuyo tipo de cambio es el de 3,5713 hacen necesario elevar las tarifas postales, que quedan modificadas como sigue: Franco para cartas ordinarias la primera fracción sesenta y cinco céntimos. Las fracciones sucesivas cuarenta y cinco céntimos. Petición de devolución: una peseta con cincuenta céntimos.—Derechos de certificado: setenta y cinco céntimos.—Acuse de recibo: Setenta y cinco céntimos. Derechos de reclamaciones: una peseta cincuenta céntimos. Vales de respuesta: una peseta. Trabajo: Orden sobre la obligatoriedad de poseer la cartilla profesional en la provincia de Madrid. Todos aquéllos, cualquiera que sea su profesión, categoría o forma de remuneración, que ejerzan su actividad en Madrid o su provincia estarán obligados, en un plazo máximo de tres meses, a proveerse de la cartilla profesional la que les será facilitada por la Oficina de Colocación de su domicilio respectivo.

Información de Gibraltar

(Crónica telefónica de nuestro corresponsal especial)

LLEGADA DE TRANSPORTES

La Línea de la Concepción, 8 — Esta mañana, próximamente a las diez y media, entraron en el puerto militar de Gibraltar, dos grandes transportes de gran tonelaje que aseguran conducir tropas. Ambos navíos quedaron amarrados al muelle del puerto militar. Varias unidades escoltaban a dichos transportes.

EJERCICIOS DE AVIACION

Durante la mañana de hoy, han volado, haciendo evolución sobre la bahía de Gibraltar, varios bombarderos e hidros.

PRACTICAS DE CAÑON

Hoy se han efectuado prácticas de cañón con dirección al Mediterráneo.

VIGILANCIA EN EL AIRE

A las dos y media de la tarde, nuevamente se vieron aparatos de la base de Gibraltar evolucionando sobre sus proximidades, en constante vigi-

lancia, por encontrarse dentro del puerto militar los dos grandes transportes antes mencionados.

OTRO CRUCERO CON AVERIAS

Entró en el dique, para reparar averías el crucero "Dundir".

UNA NOTA EN LA GACETA OFICIAL

"La Gaceta Oficial de Gibraltar" da a conocer, en una nota oficial, que se considera país enemigo a Grecia, excepto la isla de Creta.

EXPLOSION DE BARRENOS

Próximamente a las ocho de esta noche, se sintieron explosiones en Gibraltar, resultando ser de barrenos para las obras que se llevan a efecto en dicha plaza.

HA LLEGADO EL GOBERNADOR

Se confirma que el general Lord Gort, ha llegado a Gibraltar y que tomara el mando de la plaza del día nueve al diez del corriente. — FIERRO

de Danneldeblane. En vista de la imposibilidad de la resistencia, nuestras fuerzas se han replegado a nuevas posiciones, pero pasando inmediatamente al contraataque durante el cual nuestra artillería infligió pérdidas a los ingleses. Nuestras bajas han sido escasas. En la noche del seis nuestros aviones llevaron a cabo un raid ofensivo sobre un aerodromo, que alcanzaron con bombas explosivas incendiándole y causando grandes destrozos en los depósitos y en los edificios.

Durante la mañana del mismo día nuestros aviones atacaron a las unidades enemigas. Dos cazas ingleses presentaron combate a las escuadrillas iraquesas, pero uno de ellos huyó y el otro fué obligado a aterrizar y hecha prisionera su tripulación.

Nuestros aparatos realizaron por la tarde un contraataque contra el aerodromo de Danneldeblanc, entablándose un gran combate entre aparatos iraqueses e ingleses, pero los nuestros, una vez cubiertos sus objetivos regresaron intactos a sus bases.

Una escuadrilla de aparatos enemigos voló al mediodía de ayer sobre el aerodromo e instalaciones ferroviarias de Bagdad, instalándose un ataque que duró hora y media pero apenas si causaron daños en los edificios alcanzando uno de los edificios del aerodromo, en el que se produjo un incendio que fué sofocado antes de que pudiera propagarse a otras edificaciones.

Tres escuadrillas inglesas formadas por tres aviones, cada una, atacó al mediodía del miércoles una instalación del Sudeste de Bagdad, en la que se produjeron algunos daños, resultando muertos un hombre, dos mujeres y varios niños y además dos soldados heridos.

Cerca de Dedsa aterrizó un aparato. Fueron hechos prisioneros sus tripulantes por nuestras fuerzas. — EFE.

INGLES

Londres, 8. — Comunicado del Ministerio del Aire:

Un ataque extraordinariamente violento ha sido realizado por las reales fuerzas aéreas en la última noche por una potente escuadrilla de nuestros bombarderos contra los cruceros de batalla alemanes "Schammherst" y "Gneisenau", que se encontraban en Brest. La visibilidad era excelente por lo que se distinguió claramente cómo las citadas unidades eran alcanzadas por bombas que pudieron perforar su coraza. También fueron causados graves daños en la propia base naval. Nuestros aviones de bombardeo atacaron la base de submarinos de Saint Nazaire y además en el mar hundieron a un navío alemán que navegaba frente a las costas holandesas.

Saint Nazaire sufrió un intenso bombardeo, que originó grandes daños sobre el Este de Alemania las condiciones atmosféricas eran desfavorables, pero fueron ocasionados daños importantes en los edificios industriales de Bremen. Dos de nuestros bombarderos no regresaron de estas operaciones nocturnas. De las operaciones diurnas no regresó un bombardero. — EFE.

Junta de Servicios Municipales de Tetuán

AVISO

A disposición de quien acredite ser su dueño, se encuentran en la Jefatura de la Guardia Urbana, los siguientes objetos: un tapón de radiador, una pluma estilográfica, y un carnet a nombre de Joaquín Zapico Baizán, de Ceuta, todo ello hallado en la vía pública.

Tetuán 1 de Mayo de 1941.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9